



## Arbeitsunfall mit einem Traktor

Donnerstagnachmittag verletzte sich ein 45-Jähriger aus dem Bezirk Murau bei Arbeiten mit seinem Traktor in Mühlen schwer.

Der 45-Jährige war mit dem Ausbringen von Mist beschäftigt. Als er gegen 14:30 Uhr eine stark abfallende Wiese mit seinem Traktor befuhrt, rutschte der angekoppelte Miststreuer weg und riss den Traktor mit. Nach mehrmaligem Überschlagen des Traktors und des Miststreuers stürzten diese über eine Böschung. Der 45-Jährige wurde unbestimmten Grades verletzt.

Ein 26-Jähriger beobachtete den Unfall, verständigte das Rote Kreuz und leistete Erste Hilfe. Der 45-Jährige wurde vom ÖAMTC Rettungshubschrauber in ein Krankenhaus geflogen.

